
2024 年度 PTA 定期総会準備会議報告 

日  時:2024 年 5月 9日(木) 10:00～11:10 

場  所:オンライン Zoom 

参加者:校⾧先生、教頭先生 

学級学年委員会  4 名（連絡 3、会計 1) 

成人保健体育委員会 3 名（連絡 2、 会計 1) 

校外指導委員会 4 名（連絡 2、会計 2) 

あおぞら委員会 2 名（連絡 2) 

事務窓口委員会 17 名（連絡 7、書記 4、会計 6） 

ベルマーク委員会 4 名 （連絡 4（うち 2 名は兼会計） 

70 周年記念事業実行委員会 3 名（連絡 1、書記 1、会計 1） 

会計監査 1 名 

PTA 定期総会（書面決議）にあたり、総会準備会議(オンライン Zoom)が行われました。  

総会資料一式および議案について、参加者で確認致しました。 

 

●〈議案 2-常任委員会〉 2023 年度会計決算報告について        

会計監査より、相違ないことを確認いたしました。 

（質問）運営費の事務用消耗品費につき、予算額も内訳記載があった方が予実管理がしやすいのではないか。 

（回答）貴重なご意見ありがとうございます。今後検討したいと思います。 

 

●〈議案 4-常任委員会〉 2024 年度会計予算案について       

運営費＞事務消耗品費＞予備として 2 本および昨今の値上げを考慮した予算増とする。 

（質問）ペーパーレス化（Web 化）などにより、消耗品費の減額余地はあるか。 

（回答）昨今、検討を重ね、総会資料や規約、しおりは小学校 HP にあげる等、対応を進めている。 

一方、ペーパーレス化を進める場合、たとえば、下記のようなハードルがあるため、現状の運営となっている。 

・メールシステムを導入する場合、会員の皆さまに登録いただけないと公平に情報を提供できない。 

・情報にアクセスできない場合も想定される。 

・紙と併用すると結果的に運営コストがかかる。 

今後、状況に応じて、改善できる部分があれば、最適な方法を選んでいきたいと思います。 

運営費＞雑費（消毒液）はコロナ収束に伴い減額 

校外指導委員会＞旗振り指導に使用する旗の劣化に伴う購入を予定 

 

●〈議案 5〉 大道小学校 70 周年記念事業のための特別委員会設置に関するご提案   

すでに活動進行中のため、新規メンバーは募集せず、引き続き準備委員会メンバーで進めたい点、ご提案いたします。 

 


